



Zweirad-Industrie-Verband

Pressemitteilung

Zweirad-Industrie-Verband begrüßt ROSE Bikes als Fördermitglied Innovativer Bikehersteller unterstützt den ZIV

Bad Soden, den 15. Februar 2021

Die ROSE Bikes GmbH ist eine vertikale Performance- und Lifestyle-Fahrradmarke aus Bocholt (NRW), die seit 1907 zum Radfahren bewegt. Der Fokus des 480 Mitarbeiter starken Familienunternehmens liegt auf eigens entwickelten Rennrädern, Mountainbikes und E-Bikes in Premiumqualität, die am Hauptsitz montiert und europaweit vertrieben werden. Im Onlineshop findet der Kunde zusätzlich ein 45.000 Artikel umfassendes Sortiment aus Fahrradteilen, -Bekleidung und -Zubehör. Stationär ist die Produktpalette in Bocholt, München, Berlin, Posthausen, Mannheim sowie in Meilen am Zürichsee (CH) erlebbar. Das mehrfach prämierte Unternehmen ist Vorreiter im Multichannel-Handel und vernetzt die on- und offline Touchpoints wie kein Zweiter.

Seit Februar 2021 ist ROSE Bikes Fördermitglied des ZIV.

Thorsten Heckrath-Rose, Geschäftsführer von ROSE Bikes zur Fördermitgliedschaft im ZIV: *„Als einer der größten deutschen Bikehersteller und -händler wollen wir die Arbeit des ZIV unterstützen. Denn für uns ist er einer der wichtigsten Branchenverbände, der die Industrie gegenüber dem Gesetzgeber, der Regierung und anderen Behörden vertritt. Wir glauben, dass wir es gemeinsam mit den anderen Verbandsmitgliedern schaffen können, etwas zu bewirken und an der Zukunft der deutschen Fahrradindustrie zu arbeiten. Diese ist längst zu einem wichtigen Wirtschaftszweig geworden. Das Fahrrad als klimafreundliches Individualverkehrsmittel hat eine besondere Bedeutung für die Mobilitätswende und diese möchten wir von Rose Bikes mit allen Mitteln und voller Kraft vorantreiben.“*

Ernst Brust, Geschäftsführer des ZIV zeigt sich höchsterfreut: *„ROSE Bikes ist eines der innovativsten Unternehmen in der deutschen Fahrradindustrie. Wir freuen uns deshalb sehr, dass ROSE Bikes die engagierte Verbandsarbeit des ZIV ab sofort unterstützt. Wir sind uns sicher, dass beide Seiten vom gemeinsamen Austausch profitieren werden. Herzlich Willkommen im Zweirad-Industrie-Verband“.*

Der Zweirad-Industrie-Verband e.V. ist die nationale Interessenvertretung und Dienstleister der deutschen und internationalen Fahrradindustrie. Dazu gehören Hersteller und Importeure von Fahrrädern, E-Bikes, Fahrradkomponenten und Zubehör.

Pressekontakt:

David Eisenberger
Leiter Marketing & Kommunikation
T +49 6196 5077 13
M +49 160 90 13 68 46
Mail: eisenberger@ziv-zweirad.de

ZIV Zweirad-Industrie-Verband e.V. · Königsteiner Straße 20a · D-65812 Bad Soden a.Ts.
Tel: +49 6196 50 77 0 · Fax: +49 6196 50 77 20 · Mail: contact@ziv-zweirad.de
Vereins-Nr.: VR 1036 · www.ziv-zweirad.de · www.pro-fahrrad.de

